
          
 

ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 2 UCM CURICÓ. 

TEMA: DEMOCRATIZACIÓN. 

 

FECHA:  Jueves, 29 de agosto de 2019. 
LUGAR:  sala consejo edificio Carmen 
HORA INICIO: 09:38 
HORA TÉRMINO: 10:15 
 
INVITADOS  
NOMBRE  CARGO 
ANA JARA ROJAS DIRECTORA DE DOCENCIA 
GERARDO OJEDA ROJAS DIRECTOR DE ADMINISTRACIÓN E INFRAESTRUTURA 
KARIN ALVARADO ROJAS DIRECTORA DGE 
MARIO URZÚA GUAZZONI COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES  
PILAR AHUMADA DE LA FUENTE DIRECTORA SEDE CURICO 
BRYAN RAMIREZ LASTRA CCEE TRABAJO SOCIAL 
JORGE CORREA GONZALEZ FEUCM 
  
 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

1. Lectura acta anterior para aprobación de la mesa. 

Acuerdos mesa anterior 

• No existen acuerdo, mesa anterior suspendida por Federación Curicó 
 
Tabla. 

• Transmisión radio livestream Feucm 
• Cómo va el tema de los nombres de los títulos ya que la mayoría salen con nombres 

masculinos, por ejemplo: ingeniero agrónomo 
• Multa cuando hay mora en la mensualidad. 
• Talleres para los niches Agronomía 

 

 

 

 



          
 
PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

Se informa a los estudiantes que señora Ana Jara Rojas, Directora de Docencia y don Gerardo 
Ojeda Rojas Director de Administración e Infraestructura, son los representantes de VRAC y VRAF 
en esta sesión. 

Acta Anterior. 

No existe lectura de acta anterior, sesión del 8 de agosto fue suspendida por Federación de 
Estudiantes. 
 
Se inicia sesión a las 09:38 
 
Transmisión radio livestream Feucm 
 
FEUCM, presenta inquietud de realizar un programa radial desde la oficina de Federación vía 
livestream, los días lunes de 19:30 a 21:30 horas. 
Indican que contrataron a un estudiante de PGB que posee experiencia en estas actividades. 
 
Integrantes de la mesa, explican a Federación que se debe evaluar esta actividad, ya que requiere 
una línea editorial y pasar el contenido por Comunicaciones, ya que estarán hablando en nombre 
de todos los estudiantes de la Universidad. 
Se les recuerda que hace unos años postularon a un proyecto FDI, donde se adquirieron los 
equipos y se contrató una señal, proyecto que quedo abandonado por parte de los estudiantes. 
Al ser consultados cuando pretendían dar inicio a las transmisiones, FEUCM indica que el lunes 2 
de septiembre. 
DGE indica que eso no es posible y que deben enviar un proyecto sobre el programa, que además 
garantice continuidad y que principalmente cuide los temas. 
 
Títulos 
 
Federación, realiza consulta sobre estado de solicitud de que los títulos y grados estén de acuerdo 
al género de cada estudiante, por ejemplo, ingeniero, ingeniera. 
Directora de Docencia informa que es un tema tratado también en Talca y que ya se encuentra 
solucionado. 
Si estudiantes supieran de algún caso actual donde no se cumpla por favor informar a través de 
DGE. 
 
Retraso Mensualidad. 
 
Estudiantes plantean su inquietud antes las multas que deben cancelar al encontrarse en 
morosidad. 
Directora de Sede, les informa que se invita a los estudiantes a repactar sus deudas para evitar 
estas multas. 



          
 
La información es enviada a los CCEE, publicada en el portal de estudiante, rrss, página web de la 
UCM, por lo que es responsabilidad de los estudiantes acercarse al servicio financiero estudiantil, 
para evitar estas multas. 
DGE les recuerda que caso es particular por lo que no se puede generalizar en las soluciones, 
deben los estudiantes acercarse a solucionarlo. 
 
Talleres Campus San Isidro. 
 
Estudiantes plantean posibilidad de realizar algunos talleres en Campus San Isidro. 
DGE los invita a presentar un proyecto para ser evaluado. 
 
Varios 
 
Directora de Sede informa sobre la contingencia que se vive en la Universidad, respecto al 
sindicato de trabajadores, señalando que existe la posibilidad que a partir del lunes 2 se lleve a 
cabo una huelga legal, por lo cual se está trabajando para que los servicios en su mayoría 
continúen en funcionamiento. 
No se pueden realizar reemplazos de los funcionarios, ya que eso sería una práctica anti sindical. 
Importante dejar claro que las clases se realizarán en forma normal. 
Directora Docencia, complementa que se solicita la comprensión y cooperación de los estudiantes. 
 
Sesión finaliza a las 10:15. 

 

Acuerdos. 

• Federación enviará proyecto de radio livestream. 
• Federación presentará proyecto de talleres en Los Niches. 

 
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 



          
 
 

Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE  FIRMA 
ANA JARA ROJAS  
GERARDO OJEDA ROJAS  
KARIN ALVARADO ROJAS  
MARIO URZÚA GUAZZONI  
PILAR AHUMADA DE LA FUENTE  
BRYAN RAMIREZ LASTRA  
JORGE CORREA GONZALEZ  
 

 

 

 

 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.      Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                            Directora 
          Dirección General Estudiantil             Dirección General Estudiantil. 
 

 


